

COLOMBIE

La Colombie est un pays à revenu intermédiaire croissant et un important partenaire du Canada sur les plans politique, commercial et du développement.

En 2016, le gouvernement de la Colombie a conclu un accord de paix historique avec le plus important groupe de guérilla du pays (FARC). Cet accord a mis fin à un conflit armé interne de 50 ans qui a déplacé plus de 6 millions de personnes à l'intérieur du pays. Le conflit a également causé l'un des plus grands nombres de victimes de mines terrestres dans le monde. Malgré des progrès prometteurs vers la paix et la stabilité, des défis demeurent. Ceux-ci concernent la pauvreté, la violence, le trafic de drogues illégales et les violations des droits de la personne, qui demeurent répandus dans certaines zones rurales où la présence de l'État est limitée.

Le Canada soutient les initiatives de développement, d'aide humanitaire, de paix et de sécurité en Colombie depuis plus de 40 ans. Ces efforts visent à assurer le respect des droits de la personne et à répondre aux défis auxquels sont confrontées les populations les plus vulnérables de la Colombie. Ces populations vulnérables comprennent :

- les peuples autochtones et d'autres minorités;
- les enfants victimes de violence et d'exploitation;
- les personnes déplacées à l'intérieur de leur propre pays;
- les petits agriculteurs;
- les collectivités touchées par les mines;
- les jeunes défavorisés.

L'aide au développement du Canada se concentre sur trois domaines :

- une croissance qui profite à tous;
 - l'accent est mis en particulier sur le développement agricole, l'emploi des jeunes et l'entrepreneuriat, et l'amélioration de la gouvernance des ressources naturelles;
- la dignité humaine grâce à un meilleur accès à une éducation de qualité pour les enfants et les jeunes dans les zones rurales touchées par les conflits;
- le soutien aux efforts de reconstruction et de paix en Colombie après la guerre.



Pays : Colombie © Affaires mondiales Canada Jean-François Leblanc